

Nomination du préfet et du préfet suppléant de la MRC de Lotbinière

Laurier-Station, le 15 janvier 2026 – C'est lors de la séance du 14 janvier que le conseil de la MRC de Lotbinière a procédé à la nomination de son préfet. Les élus ont ainsi renouvelé leur confiance à monsieur Daniel Turcotte, maire de Val-Alain, qui poursuivra son mandat à titre de préfet pour les quatre prochaines années. Monsieur Turcotte occupe cette fonction depuis novembre 2022.

Le conseil a également désigné le préfet suppléant monsieur Jonathan Moreau, maire de Saint-Apollinaire, qui assumera cette fonction pour un mandat de deux ans.

La MRC de Lotbinière tient par ailleurs à souligner l'importante contribution de monsieur Bernard Fortier, maire sortant de Saint-Janvier-de-Joly, et à le remercier chaleureusement pour son engagement à titre de préfet suppléant au cours des 25 dernières années.

À la suite de sa nomination, monsieur Turcotte a tenu à s'adresser à ses collègues : « C'est un honneur de pouvoir assumer ce rôle d'une grande importance, que je prends très au sérieux, pour le développement et l'épanouissement de notre territoire. La MRC de Lotbinière porte des projets ambitieux pour les prochaines années et il me fera plaisir d'en représenter les intérêts au meilleur de mes capacités. »



Daniel Turcotte
Préfet



Jonathan Moreau
Préfet suppléant



Lotbinière, un lot d'opportunités!



- 30 -

Source :

Julie-Ann Charest

Technicienne aux communications

418 926-3407, poste 242

communications@mrclotbiniere.org



Lotbinière, un lot d'opportunités!

